
第1210回例会　 平成27年５月７日（木）

例会日／毎週木曜日 12：30
例会場／グランプラザ中津ホテル　TEL 0979-24-7111
事務局／〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館２Ｆ
　　　　TEL 0979-22-9716　FAX 0979-22-9722
　　　　e-mail office@n-heisei.org
　　　　�����������	
����������

国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ
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前回（1209回例会）の記録
平成27年４月23日（木）

■ゲスト

  
■ビジター
山本洋一郎会員（中津RC）

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　17名
 欠 席 者 数 ６名
 出　席　率　73.91%

■1208回出席報告の修正
　1208回欠席者 ４名
　メイクアップ ２名
　欠　席　者 ２名
　修正出席率　 82.61%→　91.30%
●メイクアップ
中島会員（東九州龍谷４/15）
若松会員（中津中央４/14）

●欠席者
土居会員 ・仲本会員  

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム 拡大クラブ協議会　辛嶋次期会長
 割烹嘉乃
◎次回例会プログラム 委員会卓話　国際ロータリー2720地区
 地区研修・協議会報告　グランプラザ中津ホテル

◎ロータリーソング　手に手つないで

◎会長の時間　梶原会長
再生医療の現状と未来
　再生医療とは損傷を受けた生体機能を幹
細胞などを用いて復元させる医療のことで
す。
＊臓器移植と異なり、ドナー（臓器提供者）不足などを
克服できる最新治療。
＊従来法では治療困難である疾患・障害に対応可能。
＊未来の医療の実現に向けて、我が国を含めた世界各国
が熾烈な競争をはじめている。
　たとえば、すい臓機能の再生があります。
　この技術によって、200万人以上の糖尿病患者に大き
な希望を与えることになります。
　基礎研究、万能細胞の樹立、幹細胞を取り出す技術、
これを臨床へ橋渡しする技術など一体化した取り組みが

急がれています。
　４月20日の日経新聞に「オリンパスが再生医療」とい
う見出しで膝の軟骨細胞、年内治験と発表しました。
　オリンパスは生きた細胞を培養して、失われた身体機
能を回復させる再生医療の事業化に向けて動き出す。
　膝の軟骨細胞を培養して患部に移植する技術の臨床試
験（治験）を年内に初め、３～４年後に事業化するとの
こと。
　また、富士フィルムホールディングスの子会社で再生
医療製品を手がけるジャパン・ティシュ・エンジニアリ
ングは６月にも自家培養軟骨の生産能力を増強し欠損し
たひざ関節などの軟骨に移植したい模様。
　実現できれば多くの患者さんを救えることになります
ね。

◎幹事報告　川崎潤幹事
●例会変更　別府東RC、別府RC、大分RC、
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大分東RC、大分臨海RC、大分南RC、大分中央RC、大分
1985RC、大分城西RC
●週報受理　中津中央RC
●幹事報告
・中津中央RCより5月プログラム
・中津商工会議所より会議所ニュース

◎本日のメニュー

◎委員会報告　宇都宮副幹事
　本日、例会終了後に理事会を開催します。

◎その他報告事項
【ロータリー情報】　二反田会員
　本日は二反田会員より、ロータリアンの三大義務を含
む７つの義務についてのお話をいただきました。
　ロータリアンの三大義務とは、「例会の出席」「会費の
納入」「雑誌の購読」が言われていますが、それに加え以
下の７つの義務についてお話されました。
１．出席：ロータリアンは、クラブ例会に出席する義務

があります。
２．ロータリーの友：ロータリアンは「ロータリーの友」

を購読しなければなりません。
３．会費納入：ロータリアンは、会費納入の義務があり

ます。
４．時間：ロータリアンは、ロータリーの諸会合の時間

を厳守することになっています。
５．新会員の推薦：ロータリアンは新会員の推薦の義務

があります。
６．委員になること：会長は、全てのロータリアンを何

らかの委員に任命します。
　　委員は、奉仕の理想の推進のため、所属委員会で積

極的に活動しなければなりません。
７．地域各種業界の代表者：地域社会における各種業界

を代表するものとしての責任を持たなければなりま
せん。  

【お祝い】
田長丸利彦会員に、お子様が誕生
されました。
おめでとうございます。  

◎ニコニコボックス　担当：クラブ管理運営委員会
〔岡野会員〕地区より、各クラブの定款と細則のチェック
を依頼されています。最新の細則は、当クラブでも参考
になりますのでクラブのパソコンに入れておきました。
〔小野会員〕本日は、所用により早退します。また、息子
が西日本の唐揚げコンテストで金賞を受賞しました。
〔仲本会員〕小楠小学校の近くに、当社が施工しました焼
き肉屋さんがオープンしました。
〔出納会員〕再来週は、いずみの園サマリア館で職場例会
がありますので、よろしくお願いします。 先日、新宿御
苑で桜の園遊会が開催され、出席してまいりました。当
日は、ホテルの予約にさえ難儀しました。
〔辛嶋会員〕来週の例会はお休みですが、再来週は夜の例
会で喜乃さんで例会ですのでよろしくお願いします。
〔黒瀬会員〕本日は、田長丸さん卓話をよろしくお願いし
ます。
〔加来会員〕田長丸さん、本日は卓話をよろしくお願いし
ます。

◎会員卓話　田長丸利彦会員
　田長丸会員は、中津の緑ヶ丘中学を卒業後、大分の高
校に進学され、中学生時代は陸上部、高校ではラグビー
部に所属されていたそうです。
　その後、数度の転職を経た後に、建築会社を立ち上げ
現在に至るそうです。
　その中で黒瀬会員に出会い、当クラブに入会されまし
た。
　最近感じることは、携帯電話やコンビニエンスストア
の普及により、季節を感じることや人と人との関係が希
薄になってきたこと。 特にコンビニエンスストアの普及
により、酒屋さんやタバコ屋さんがどんどん減ってきて
いることを感じられたそうです。 ロータリークラブに私
が感じたことは、高いステータスを持った人たちの集ま

りに自分が参加して良いのか戸
惑ったとのこと。 現在では、
自身をそのクラブに相応しい人
物になるべく、自らを律してい
かなければならないと感じまし
たとのことです。 最後に当ク
ラブより、先日お子様の誕生さ
れた田長丸会員にお祝いが贈呈
されました。


